

EL PRIMERO EN LA REGIÓN

Programa Familias realizó Encuentro Participativo

- Alrededor de 50 familias fueron parte de la actividad.

CURICÓ. En dependencias del Liceo Fernando Lazcano de esta ciudad, se realizó la actividad a cargo del Fosis y ejecutado por la Municipalidad curicana.

La instancia tiene como objetivo recoger experiencias, percepciones y sugerencias de las familias usuarias del programa, permitiendo evaluar los componentes de acompañamiento familiar integral, de oferta y prestaciones sociales.

El Programa Familias es una iniciativa destinada a apoyar a personas pobres y vulnerabilidad social, donde se ofrece apoyo psicosocial y sociolaboral durante



Beneficiadas compartieron sus experiencias que calificaron como muy positivas.

24 meses, brindando apoyo en áreas como trabajo, ingresos, salud, educación y vivienda.

HERRAMIENTAS

El director regional del Fosis, Carlos Vergara, resaltó la importancia de conocer la opinión de los usuarios del programa con el fin de poder mejorar día a día el servicio que entregan.

“El primer encuentro que se realiza en la región es el de Curicó, en donde vamos a tener la experiencia de las familias que son acogidas por el programa Familias. Se hacen distintas dinámicas y el programa Familias ayuda y construye, sacando

las necesidades que tiene la comunidad y haciendo los nexos con los distintos servicios para ayudar a las familias”, dijo.

Yoana Cornejo, usuaria del proyecto, destacó el apoyo recibido. “Ha sido bien importante para mí y mi familia, porque hemos aprendido muchas cosas. Mi asistente (profesional de apoyo) me ha enseñado muchas cosas que yo no sabía, como los programas, las oportunidades que tenemos como familia, porque siempre estamos en el círculo de la casa, entonces ahora no, yo he tenido muchas oportunidades como mujer”, acotó.